



「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」

ニュースレター

おまかせください！！

2011. 第52号



いつもお読みくださってありがとうございます。府中市の地元の塗装店 三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみかべや)です。

少しずつですが、暖かい日も増えてきてだんだんと過ごしやすくなってきましたね。

今年は花粉の飛び量がとても多いとききます。毎年思うのですが、

「今年こそはなってしまうんじゃないの?・・・」
ある日突然、なってしまうという花粉症。
今年、私はどうなるのでしょうか・・・。



■「何、この便利さ！！」と感動してしまいました。

今、私は月に一度新宿まで通院しています。東京女子医大まで行っているのですが、電車賃がなかなか覚えられなくて・・・。

何度も行っているとはいえ、月に一度ですからすぐに忘れてしまうんですね。

確か、京王線で多磨霊園から新宿まで270円で、新宿西口から女子医大のある若松河田駅までが170円・・・。(合ってますでしょうか・・・。)

通院しているとよく目にするのが、電車に乗車される皆さんが使っている「PASMO」というカード。

「PASMO」というのは、お金をチャージしておけば、電車やバスに乗る時にここから払うことができ、駅にあるお店や、自販機などで買い物もできるというICカードのことです。

妻と娘もそれぞれのものを持っていて、3人で電車に乗る時、2人が改札機にカードをピッ!と当てるだけで通過していくのに、そのころ、私はまだ財布の小銭を探している有様・・・。

「あまり電車に乗ることがない」という理由から必要はないと思っていた私でしたが、月に一度ですが、電車で通院することになったのを機に購入してみたのです。

すると・・・

これが予想をはるかに上回る便利さではありませんか！

今まで当たり前のようにしていた、

財布をカバンから出す→運賃表を見上げて目的地を探し、運賃を確認する→財布の小銭を一生懸命出す(時には、落としたりする・・)→券売機に入れる→目的地の運賃のボタンを押す(券売機によっては慣れないものだと、どこを押したらいいかわからないものも・・・)→切符をとる→おつりがある時は財布にしまい、またカバンに入れる→自動改札に切符を通す→改札を通過する

・・・という一連のことが・・・

「ピッ」・・・

という一瞬ですべて済んでしまうのです。

「ピッ」とカードを当てるだけ・・・

「えーっ！何これ！何この便利さ！」と必要以上に感心、感動してしまいました。



人間、あまり横着になるのも考えものですが・・・

ここまで便利ですと、やっぱり使いたくなってしまいますよね。

切符を失くさないで済む・・・というのもいいですね。

切符って小さいですから、失くさないようにしっかり、何処かにしまいこんでしまうと、今度は逆に駅を出るときに

「あれ!？」

なんて言いながら、あちこち探してしまっ
て、失くしたと思い運賃を払いなおして、
駅を出ると「あった」りして・・・。

かといって、どこにもしまわず電車に乗っている間中、握りしめているのも・・・。

考えてみれば、これから通院以外にも電車を利用するときはあるわけだし、なおかつ駅の売店や自販機などでも使えるというのですから、やっぱり購入してよかったな・・・と思いました。



お世話になっております。

長坂利昭です。

今号もお読み頂きありがとうございます。

日に日に暖かいなと感じる事も多くなり、冬から春になりつつあると思う今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

■いよいよ・・・球春！！

気温だけではなく、スポーツの情報で春を感じるのは、私だけではないと思います。野球、サッカー、ゴルフなど、キャンプや試合の情報が増えてきましたね。

私事ですが一番好きなスポーツは「野球」でございます。自らも野球少年でした。

プロ野球では、稲城に生まれ育ったということもあり、小さいころは、やっぱり「巨人ファン」でした。今と違って、試合中継も毎試合ありましたから楽しかったですね。

しばらく巨人ファンでしたが、結婚してからの今は、道産子の妻の影響で、北海道日本ハムファイターズが好きになりました。

とはいえ、今のプロ野球界には、国内外

問わず、色々なチームに良い選手がたくさんいますので、チームというより、選手を

応援するという気持ちが強くなっています。



←2007年に札幌ドームへ日本シリーズを見に行った時に買っちゃいました。

ところで、最近のニュースやワイドショーでは、まさに「佑ちゃん」フィーバー。私のような野球好き、日ハム好きが引くほどの人気ですが・・・まあ、色んな人が野球に興味を持つのは良いことかと思えます。経済効果もあるようですし、「佑ちゃん」には、ぜひ頑張ってもらいたいですね。

私が「佑ちゃん」以上に気になる新人は、巨人のドラフト1位澤村拓一投手。

もちろん評論家ではないので、ニュースなどでちょっとしか見たことのない私ですが、とても良い選手のように感じます。チームや評論家の評価も高いようですし。

将来的には、日本を代表する投手になり、WBCや日本球界・メジャーリーグで活躍してくれるのではないのでしょうか。

2013年に第3回WBCが予定されています。普段のプロ野球に興味はないけど、WBCは興奮して見ます…という方。順調に行けば、きっと中心メンバーで活躍してくれる選手だと思いますので、今シーズンから注目してみてください。(後々、活躍し

てくれたら、「私は彼をデビューの時から注目していた！」と自慢できますよ(笑。)

この紙面でもご案内をさせていただきましたが、昨年、当店のホームページをリニューアルさせていただきました。

ご覧いただいた方々にお褒めの言葉をいただくこともあり、嬉しく思っております。

当社のホームページの中で、人気のあるページ、つまり良くご覧いただいているページが、「塗り替えチェックシート」のページです。(今の時代、どのページが何回見られているかも分かるんですねえ。もちろん誰か見ているまでは特定出来ませんが。)

この塗り替えチェックシートのページ。内容は、塗り替えが必要となる「目安」を一覧にして掲載してあります。



少しご案内しますと・・・、
「(外壁が) 剥がれている。」
「ひび割れがある。」
「(鉄部が) サビている」
「藻・コケ・カビなどが生えている。」
「さわると手に白い粉がつく」
など、写真も交えてご説明しています。中には「すごいですね～(驚)」という状態になってしまった写真も掲載しています。

ちなみに掲載した写真は、全て当店で工事をされたお客様宅の施工前写真です。

まだご覧になっていない方や外壁や屋根に気になるところがある方は、ぜひ一度ご覧くださいませ。

今までにご覧いただいた方々の中には、「業者に聞くまでじゃないけど、ちょっと気になるので・・・。」みたいな感じで、このページにお立ち寄りいただいた方が多いのでしょうか？

私たちは、そんな方々のお役にも立てるようなホームページを作りたいと思っています。また、良いホームページを作っているとこだから、ちょっと問い合わせしてみようかなと思っていただけになれば、とても嬉しいお話です。

充実したホームページにしたいと思いますので、お気づきの点などございましたら、ぜひご意見いただけますよう、宜しく願い致します。

発行者 上神谷裕治 (かみかべやゆうじ)

記事 上神谷裕治、長坂利昭

住所 府中市紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365-1402

または 090-1504-8833

ホームページ <http://www.sanshouzi.com/>

ブログ <http://sansyouzi.blog73.fc2.com/>

<http://sansyouzi.seesaa.net/>

